
NACIONALES

SIEMBRAN PLANTA DE MARIGUANA EN COLUMNA DEL ÁNGEL
 
 
Integrantes del Movimiento Cannábico Mexicano sembraron por primera vez
de manera no clandestina una planta de mariguana en la columna del Ángel
de la Independencia.
 
 
--------------------------------------------------------------------------------
 
CONGRESISTAS DEBEN ESCUCHAR TODAS LAS VOCES PARA
TENER UN DICTAMEN DE LA REGULARIZACIÓN DE LA
MARIHUANA: LOURDES PAZ
 
Legisladores del Congreso de la Ciudad de México,especialistas y activistas
han coincidido en la necesidad de que exista una regularización para el uso,
consumo y distribución de la marihuana
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INTERNACIONALES

CANNABIS: HABLEMOS DE REGULAR
 
"Hablemos de regular", respondió la ministra de Seguridad de la Nación,
Sabina Frederic, para sortear la aseveración de una periodista, cuando ésta
resumía su postura de no criminalizar la tenencia de cannabis y otras drogas
para uso personal y permitir una cantidad determinada de plantas para
consumo doméstico, como estar a favor de "despenalizar y legalizar".
 
 
--------------------------------------------------------------------------------

 
UPC INICIA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA DE LA CALIDAD DEL
CANNABIS MEDICINAL EN EL MERCADO PERUANO
 
La Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC) junto con Futura Farms,
empresa dedicada al desarrollo de productos derivados del cannabis,
realizarán investigaciones científicas de productos elaborados con cannabis
medicinal que se encuentran actualmente en el mercado peruano. 
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